

Zoom. Café laïcité : la cantine doit contribuer à cultiver le vivre ensemble

Publié le 05/03/2012 à 06:00

Les défenseurs de la laïcité étaient samedi, à la MJC de Bourg, pour un Café laïcité, organisé par le Comité 1905 et animé par Marie-Christine Hyvernât, sur le thème « Restauration scolaire et laïcité ? ».

Une question qui fait parfois polémique dans les écoles. « Pourquoi de la viande halal, alors qu'il n'y a plus de poisson le vendredi ? » ou « Pourquoi pas des repas bio ?... » Du côté des enseignants, « comment respecter les valeurs laïques et républicaines tout en aspirant au respect des différences ? ». L'exemple de la ville de Lyon qui préconise un repas standard et un repas avec œuf, poisson, fromage ou équivalent a été donné. Par groupes, les participants ont planché sur le menu unique, la prise en compte des considérations religieuses ou philosophiques... Si on considère que la cantine permet de cultiver le vivre ensemble, il semble que la solution du self soit la plus satisfaisante. Il reste le problème du coût pour la collectivité organisatrice. De l'avis unanime, « il faut aménager en écartant le problème religieux, donc, pas de viande halal, ni de poisson systématique le vendredi ! ».

Prochaine rencontre le 12 mai avec un jeu sur le thème « République laïque ou non laïque ».

